



Nota de prensa

# MESA DEL TURISMO DE ESPAÑA Y MOVUS ORGANIZAN LA 1ª JORNADA DE TURISMO Y MOVILIDAD

Madrid, 29 de octubre de 2025.- Mesa del Turismo de España y MOVUS (Movilidad Urbana Sostenible) anuncian la organización conjunta de la 1ª Jornada de Turismo y Movilidad, un encuentro inédito para reflexionar sobre cómo la movilidad eficiente impulsa el turismo sostenible, que se celebrará el próximo 13 de noviembre en el Centro Cultural Casa de Vacas del Parque del Retiro de Madrid.

La iniciativa profundizará en el modo en que la movilidad versátil, eficiente y sostenible -desde el transporte público a la bicicleta compartida- es motor de un turismo más inteligente, accesible y conectado con los destinos. Destinada a profesionales, empresas y entidades públicas, la jornada quiere aportar ideas que impulsen nuevos modelos de movilidad turística.

La bienvenida institucional correrá a cargo de **José Mª García Gómez**, viceconsejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, y la clausura contará con la intervención de **Borja Carabante**, delegado de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Madrid. Ambos aportarán la visión estratégica de Madrid y su región en el reto por una movilidad transformadora y sostenible.

El programa de esta 1ª Jornada de Turismo y Movilidad incluye cuatro mesas de debate sobre temáticas diversas vinculadas a la movilidad como la importancia del transporte público para el turismo, la bicicleta compartida como servicio o las experiencias de colaboración público-privada en el sector de la movilidad. Entre las entidades participantes figuran EMT Madrid, TMB Barcelona, DBUS Donostia, Metro de Madrid, RedBici, Aedive, Aesmide, ayuntamientos, hoteles y empresas clave para el sector.

Como cierre de la jornada se ofrecerá un cóctel para potenciar el contacto y el intercambio de ideas entre los participantes e invitados al evento, y así favorecer el impulso de nuevos desarrollos en la movilidad y el turismo inteligente.

Juan Molas, presidente de la Mesa del Turismo de España, manifiesta: "Turismo y movilidad van de la mano. Los destinos, y por consiguiente su turismo, necesitan soluciones de movilidad flexibles y responsables. Impulsar el transporte público y nuevas formas de moverse no solo mejora la calidad de vida de los residentes, reforzando el papel de las urbes como motores de desarrollo y sostenibilidad, sino que facilita uno de los aspectos esenciales para el crecimiento del turismo".

Por su parte, José María Pascual, director de Inserción Social y Movilidad Sostenible del Grupo Urbaser, afirma: "Desde Movus estamos muy satisfechos de haber impulsado, junto a la Mesa del Turismo de España, estas primeras Jornadas de Turismo y Movilidad. Este encuentro nace con el objetivo común de consolidar un espacio de referencia para compartir experiencias y fomentar el diálogo entre administraciones, empresas y expertos para avanzar hacia un modelo de turismo más sostenible y conectado. La movilidad es hoy un factor clave en la experiencia turística y en la competitividad de las ciudades. Integrar innovación, sostenibilidad y colaboración público-privada es esencial para construir destinos más accesibles y atractivos. Queremos agradecer de antemano la participación de todos los ponentes y representantes institucionales que nos acompañarán en esta jornada, contribuyendo con su visión y experiencia a construir la movilidad del futuro."





## Inscripciones en la Jornada

#### SOBRE LA MESA DEL TURISMO DE ESPAÑA

Asociación empresarial y profesional creada en 1986 en la que están representados los diferentes sectores turísticos. Entre sus principales objetivos destaca transmitir a la opinión pública y a la sociedad española la valoración real del turismo, apoyándose en la investigación y el análisis científicos de esta actividad. Actualmente integran la Mesa del Turismo de España más de un centenar de empresarios y profesionales de reconocida trayectoria y prestigio, y más de veinte Empresas Colaboradoras. <a href="https://www.mesadelturismo.org">www.mesadelturismo.org</a>

#### **SOBRE MOVUS**

Movilidad Urbana Sostenible (MOVUS), perteneciente a Grupo Urbaser, desarrolla y gestiona proyectos innovadores de nuevos modos de transporte urbano y metropolitano. Ofrece un servicio integral que va desde la generación de ideas hasta la implementación de técnicas sostenibles para complementar el transporte público tradicional. Su misión es aportar nuevas soluciones sostenibles en el sector de la Movilidad Urbana, mejorando la calidad de vida y protegiendo el medio ambiente. Cubre de este modo el vacío entre tecnología avanzada y transporte colectivo tradicional.

### Más información

#### MUNKA

Agencia de Comunicación & PR de la Mesa del Turismo de España Mari Cruz Marina | mcmarina@munka.es
Lidia Megina | comunicacion1@munka.es